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Unser Leitbild 

 

Die VIVA Stiftung hat ein klares Leitbild. 

Ein Leitbild ist wie eine Vorgabe und bedeutet: 

• So arbeiten wir. 

• So wollen wir sein. 

 

Jeder Mensch ist einzigartig und hat eine eigene Persönlichkeit. 

Wir von der VIVA Stiftung respektieren das. 

 

Jeder soll sein Leben bei uns selbst bestimmen. 

Denn jeder einzelne ist ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft. 

 

Alle Menschen haben dieselben Rechte. 

Auch Menschen mit einer Beeinträchtigung. 

Wir behandeln jeden Menschen respektvoll. 

 

Wir beachten folgende Gesetze: 

▪ UNO Behindertenrechts-Konvention (UN-BRK)  

▪ Schweizerische Bundesverfassung  

▪ Behinderten-Gleichstellungsgesetz (BehiG)  

 

 

Unsere Werte  

In der VIVA Stiftung sollen sich alle wohl fühlen. 

Alle sollen spüren:  

Hier schätzt man mich. 
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Deshalb beachten wir im Kontakt mit Ihnen 3 Werte: 

Wir sind respektvoll, wertschätzend und einfühlsam. 

1. respektvoll 

Wir respektieren Sie. 

2. Wertschätzend 

Sie sind uns wichtig. 

3. Einfühlsam 

Wir fühlen uns in Sie hinein.  

 

 

Das ist uns besonders wichtig 

Der Mensch mit Beeinträchtigung steht bei uns im Mittelpunkt. 

 

• Wir sind offen und flexibel 

Die VIVA Stiftung ist offen für Neues und reagiert flexibel. 

Wir passen uns an neue Situationen an. 

Wir hören auf Ihre neuen Ideen und lernen gern dazu. 

 

• Wir sind neutral und unabhängig 

Die VIVA Stiftung gehört keiner Religion an. 

Wir sind auch politisch unabhängig. 

Das bedeutet, wir gehören keiner Partei an. 
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Was wir bieten – Arbeit, Tagesstätte und Wohnen 

Wir betreuen und begleiten erwachsene Menschen mit Beeinträchtigung. 

Wir bieten Arbeitsplätze und Wohnplätze. 

 

In der Tagesstätte stärken Sie Ihre Fähigkeiten und  

entwickeln neue Kenntnisse. 

Im Wohnen bestimmen Menschen mit Beeinträchtigung selbst  

über ihre Wohn-Situation und ihr Leben.  

 

Wie lange können Sie bei uns leben? 

Sie können so lange bei uns wohnen, wie Sie leben. 

Vielleicht brauchen Sie aber einmal eine intensive Pflege. 

Dann suchen wir gemeinsam eine andere Lösung. 

 

Sicherheit ist uns wichtig. 

Wir schützen alle vor Gefahren. 

Eine Gefahr ist zum Beispiel: 

Jemand verletzt sich selbst. 

Oder jemand verletzt andere. 

Dann suchen wir gemeinsam eine andere Lösung. 

 

 

Miteinander reden 

Ein offenes Gespräch ist uns wichtig. 

Wir sind offen und reden verständlich. 

Unsere Versprechen halten wir ein.  

Bei Problemen suchen wir nicht nach Fehlern. 

Sondern nach einer guten Lösung. 
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Qualität  

Wir arbeiten lösungsorientiert. 

Das bedeutet: jeder entwickelt eigene Ideen und Lösungen.  

Möchten Sie eine Ausbildung oder eine Weiterbildung machen? 

Die VIVA Stiftung unterstützt Sie dabei. 

Ihre Sicherheit und Gesundheit sind uns auch an der Arbeit wichtig. 

 

 

Finanzielles 

Die VIVA Stiftung hat einen Leistungs-Vertrag mit dem Kanton Bern. 

Das bedeutet: der Kanton Bern beaufsichtigt unsere Arbeit. 

Wir arbeiten kostendeckend: 

Unsere Stiftung hat genug Geld und Mittel für alle Ausgaben.  

 

Wir nutzen Spenden direkt für Menschen mit Beeinträchtigung. 

Zum Beispiel für Projekte in der Freizeit oder bei der Arbeit.  

 

 

Unsere Welt 

Die Natur ist uns wichtig. 

Wir kaufen vorwiegend regionale Lebensmittel und Produkte. 

Unsere Partner und Lieferanten sind aus der Umgebung. 

 

 


